

Stadtrat René Hempel

Persönliche Erklärung zum TOP 6.12 der Stadtratsberatung am 16.11.2023

„Sehr geehrte Damen und Herren von der Stadtverwaltung,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,

ich möchte die Verwaltung an dieser Stelle daran erinnern, dass sie mit dem heutigen Beschluss des Antrages der CDU durch den Stadtrat mit der Planung einer Brücke für den ÖPNV und Radverkehr beginnen müssen. Dies ist Beschlusslage des Stadtrates in Bezug auf den VEP2030+. Andere Planungen sind also nicht möglich.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

René Hempel
Stadtrat“

- Es gilt das gesprochene Wort -